
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer informações sobre Pequenas Cirurgias/procedimentos 
na FUSAM. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que  informe  sobre  as  pequenas  cirurgias/procedimentos  na  FUSAM. 
Como está o andamento dessas cirurgias? Estão paradas? Existe uma 
fila de espera (demanda reprimida)? Se existe,  por cerca de quanto 
tempo  as  pessoas  aguardam  para  ser  submetidas?  Especifique  o 
número de pessoas na fila, qual o procedimento aguardado e quantas 
pessoas esperam por tipo de cirurgia. Qual a previsão de atendimento a 
essas pessoas e porque a demora na realização dos procedimentos?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 01 de julho de 2025. 

Dandara Gissoni 
Vereadora – PSB
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